

Vous avez reçu un ADN divin !



David Nolent



“

Vous avez été régénérés, non par une semence corruptible, mais par une semence incorruptible, par la parole vivante et permanente de Dieu.

1 Pierre 1.23

Je ne sais pas si vous avez des enfants, mais je suis si fier quand les gens me disent que mes filles me ressemblent. Elles sont sorties de

mon cœur et de mon désir de créer, par amour. Elles ressemblent aussi à leur mère Iryna.

Pourquoi ? Parce qu'elles sont nées de la rencontre de deux semences, un spermatozoïde mâle et un ovule femelle. Les informations venant de l'homme et de la femme fusionnent pour former une nouvelle cellule, contenant les informations des deux parents. Ces informations sont stockées dans une immense bibliothèque appelée ADN, qui définit par exemple, la couleur des yeux et des cheveux des enfants. C'est pour cela que l'enfant ressemble aux parents qui lui ont transmis ce qu'on appelle leur "patrimoine génétique".

De même, Dieu a prédestiné ou déterminé d'avance que nous recevions une semence divine pour changer d'ADN spirituel et recevoir celui de son Fils.

“Réalisons-nous que nous sommes nés de nouveau, avec une semence divine, incorruptible ?”

Pierre l'explique ainsi : "Vous avez été régénérés, non par une semence corruptible, mais par une semence incorruptible, par la parole vivante et permanente de Dieu." ([1 Pierre 1.23](#))

Réalisons-nous que nous sommes nés de nouveau, non pas ici-bas, mais en haut, avec une semence divine, incorruptible (c'est-à-dire qui est incapable de périr) et qui produit jour après jour et avec puissance l'image de Jésus en nous ?

De par nos parents, nous avons tous vécu une première naissance de type terrestre, similaire à nos ancêtres Adam et Eve. De part leur désobéissance, le péché est entré dans le monde et s'est propagé à l'ensemble de la race humaine, et ce, de générations en générations. Nous avons ainsi revêtu l'image d'Adam.

"Et de même que nous avons porté l'image de l'homme fait de poussière (Adam), nous porterons aussi l'image de celui qui est venu du ciel (Jésus)."

[1 Corinthiens 15.49](#)

Une prière pour aujourd'hui

Merci Seigneur d'avoir implanté ta semence éternelle en moi, qui me transforme chaque jour, avec puissance, à ton image !

David Nolent
Directeur du TopChrétien

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1491 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com